

「一人で歩けるもん」  
寝屋川市の「ののちゃん」4歳



# みんなで歩こう ピースリレー 2012

～平和のおもいをつなげよう～

7月5日

大阪市北地域の皆さんはブルーの横断幕で。



初参加の渡壁有希さん、優陽君(9カ月)。「ちめいどさんのファンで。歩くのも好きなので、歩いてみます」



出発集会、今年の司会は西の古田さん



枚方の「平和の語り部」の皆さん「今年も歩くよー」



雨用コーディネートもばっちり!



都島南地域の左から端野さん、れい君(2歳)、細谷さん



来春からバルコープの新入職員になる学生です



それぞれ1人で参加された初参加の門真の鈴木さん(左)と京橋の青木さん。「チラシを見て、ピースっていいなと思って」

ピンクのTシャツに麦わら帽子・ピンクリボンがおそろいの門真地域の皆さん。



かわいい「うさみみ」で。(交野地域の皆さん)



宣伝カーチームも頑張ってますよ!



2回目参加の西田こう君(1歳半)。去年は「だっこ」でした。来年は?



各方面からメッセージをいただきました

お誘いを受け、ベビーカーを押し初参加。西くずは地域の野村智美さん、文美ちゃん2歳



手形を押してもらった横断幕を手に。「ピースリレーに持って行くの」

## 「笑顔いっぱい♪平和だから」

～ピースカーニバル in ひらかた～ 250名参加

6月30日 主催:枚方まちづくり連絡会 後援:枚方市・枚方市教育委員会

今回で4年目を迎える、「ピースカーニバル in ひらかた」。今年も枚方駅前の岡東中央公園で「笑顔いっぱい♪平和だから」をテーマに行いました。ステージでは、枚方組合員会館でカルチャー講座をするフラダンス、ピースフラ友、太極拳のバルちゃんクラブにも協力いただき、6グループが披露。

手形プロジェクトコーナーでは、7月5日のピースリレーで持ち歩く「核兵器なき世界を」の横断幕に、平和の思いを込めてみんなで手形を押ししました。ユニセフブースや震災復興ブースにも多くの人が訪れました。



戦跡紹介ブースで真剣に話を聞く田中さん親子(左)



太極拳「バルちゃんクラブ」



「ピースフラ友」のフラダンス



ユニセフブースでは大きな「すごろく」も



「ベッタン」お父さんと手形を押します



ゴール!元町中公園



道頓堀・グリコが見えます



来年も100歩でも一緒に歩きましょう



心斎橋大丸あたり



せんばセンタービルあたり



出発

## 「ちめいど」さんミニコンサート

組合員さんの、「この人たちの歌いよいよ!」の声で実現した、今回のミニコンサート。兵庫県篠山市出身の中越雄介さんと雄大さんの兄弟ユニットです。命の大切さ、戦争のことを若い世代にも受け継がなければと2007年「平和を紡ぐ人」の楽曲を作成。オリジナル曲の他、カバー曲でも組合員さんの心がかちりつかみました。

<http://www.chimeido.com>



## ピースリレーって?

ピースリレーは、「平和の尊さ」「核兵器廃絶」「平和について考えることの大切さ」を広く社会に訴えたり、より多くの人と共に行動できる機会として、毎年、平和を願って歩いています。

## ピースリレーの流れ



中央公会堂に集合



ミニコンサート



出発